I a lina galabra calla lina de la lina de la





Experiencia aplicada a la tecnología



Somos **Di**seño **Bo**ceto **Ar**te **T**ecnología

y nos especializamos en trabajar como aliado estratégico en el mercadeo de las empresas que necesitan el desarrollo de ideas para su crecimiento, apoyándonos en la creatividad, fotografía, ilustración, innovación permanente y tecnología de vanguardia; para brindar diseños precisos y acordes a las necesidades de la marca, logrando así, la satisfacción de nuestros clientes.





En plena era digital, y Tú, todavía presentándote con papelitos...

interactiva la tarjeta personal que comunica





Tu empresa servicios y productos en un clic

Hoy en día es indispensable tener presencia en la red de información y publicidad más grande del mundo, promociona tu empresa e incide positivamente en los resultados de todas las áreas funcionales de tu firma como marketing, ventas, compras, recursos humanos, y administración entre otras; ofrece al visitante todo tipo de información y servicios.





Expresate en los chats de whatsapp con emoticones diseñados exclusivamente para tu marca





DISEÑO FARMACÉUTICO

La ciencia de la salud con enfoque creativo

Piezas gráficas memorables que comunican verdades en pocos segundos, ideales para la visita médica en consultorio, diseñamos: Imagen corporativa, Literaturas, Ayudas visuales, Monografías, Rota folios para farmacias, Además de una gran variedad de material gráfico utilizado en la promoción y posicionamiento de la marca ante el médico. Adaptados a medios impresos, audiovisuales o digitales.





DISEÑO DE EMPAQUES

El empaque marca la primera impresión del producto, ese es nuestro concepto para diseñar empaques llamativos y visualmente agradables. Es algo físico que motiva el contacto. Por su imagen, color y valor identificativo juega un papel determinante como medio publicitario, siendo en si mismo el medio más inmediato. El empaque es un medio vital y parte fundamental de la publicidad. El empaque es quién compite con los demás productos en el punto de venta. El empaque es el medio final, que al momento decisivo de compra, puede brindar verdadera confianza al consumidor.





El logotipo es la parte esencial que siempre otorgará identidad gráfica a la marca, será un ícono visual que transmitirá valor, confianza y calidad de forma básica y directa al reducir un mensaje a la mínima expresión, el logotipo será la firma que marca la diferencia ante el público, y debe ser conforme al principio fundamental del diseño donde menos es más.





Somos conscientes de la importancia que debe tener la imagen gráfica de las compañías ante el público, por eso en DIBOART SG encontrará la asesoría, experiencia y creatividad para lograr un excelente desarrollo de: brochure institucional, catálogos de productos, folletos, afiches, pendones, duratrans y una gran variedad de piezas publicitarias para la imagen de su marca o compañía.





Con excelente resolución y nitidez en las fotografías de producto, podrás conseguir que tus posibles clientes tengan la sensación de tener el producto en sus manos. Una buena imagen de producto muestra el detalle y las características para lograr atraer la atención del usuario. El éxito de los eCommerce depende de la calidad fotográfica de sus productos.





DISEÑO Y PRODUCCIÓN DE VIDEOS

Los mensajes audiovisuales son una gran herramienta para cautivar a las personas llevándoles sonidos e imágenes que emocionen, eduquen, entretengan e instruyan. DIBOART SG ofrece servicios en la preproducción de videos y animaciones de alta calidad, contamos con la creatividad y software de última generación para conseguir que la audiencia recuerde la marca.





Glass Cleaner es un producto especialmente diseñado para limpieza, desinfección y cuidado de los cristales de gafas, móviles, viseras de cascos y las pantallas de aparatos electrónicos incluido los teclados. DIBOART SG fabrica y comercializa Glass Cleaner y también lo ofrece como merchandising adaptando el diseño de la caja y el frasco a las necesidades de la marca a promocionar.





Estamos en la capacidad de compartir pantalla con nuestros posibles clientes por google meet para enseñarles varios de nuestros diseños ya que estos tienen diferentes tamaños y no podemos insertarlos como link al book que esta visualizando, también podemos compartir pantalla para realizar las correcciones de los proyectos que estemos realizando a los clientes.



El objetivo de la publicidad es CONEXIÓN entre la marca y el público

